

Gemeinderatswahlen 2020 Inchenhofen

Die Kandidaten stellen sich vor:



Andrea Well, Listenplatz 11

Mein Name ist Andrea Well. Ich bin 48 Jahre jung, verheiratet und habe einen Sohn. Seit 2004 wohne ich im Ortsteil Ried.

Aufgewachsen bin ich im Allgäu. Nachdem ich dort mehrere Jahre als Bankkauffrau tätig war, orientierte ich mich noch einmal neu und habe in München Musik studiert. Seitdem arbeite ich als Musiklehrerin, was mir sehr viel Freude bereitet.



Meine Ziele für Inchenhofen sind:

- Mehr und leicht zugängliche Bürgerinformation über aktuelle Themen im Gemeinderat.
- Offene Kommunikation.
- Verbesserung der Verkehrssituation, besonders für die Ortsteile von Inchenhofen.

